



RINGKASAN

RAHMANIA. Pembuatan Modul *Frontend* Aplikasi *Marketing Kit* Berbasis Web di RRI Bogor (*Development of the Web-Based Marketing Kit Application Frontend Module at RRI Bogor*). Dibimbing oleh INNA NOVIANTY.

RRI Bogor merupakan lembaga penyiaran publik yang mempunyai peranan penting sebagai media penyiaran radio, melalui RRI Bogor disiarkan berita-berita internasional, nasional maupun lokal, pesan-pesan pembangunan, seni budaya maupun siaran pendidikan dan keagamaan. Untuk berita lokal selain berbahasa Indonesia juga disiarkan dalam bahasa daerah Sunda.

RRI Bogor sering mendapatkan pemasangan iklan dari klien. Penjualan produk melalui *Marketing Kit* masih dilakukan menggunakan media cetak dalam bentuk buku. Untuk memasarkan produk serta dapat mengelola terkait pendataan setiap klien yang ingin memasang iklan, dibuatlah aplikasi *Marketing Kit* RRI Bogor.

Aplikasi *Marketing Kit* RRI Bogor merupakan aplikasi yang dibuat untuk memasarkan produk serta dapat mendata setiap klien yang ingin memasang iklan. Aplikasi ini akan menampilkan produk yang ada di RRI Bogor secara digital sehingga setiap klien dapat melihat produk melalui media digital serta memudahkan klien yang ingin memasang iklan.

Metode yang digunakan dalam pembuatan aplikasi *Marketing Kit* RRI Bogor yaitu menggunakan metode *prototyping* dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP. Pengguna yang terlibat dalam aplikasi ini terbagi menjadi 2, yaitu klien instansi dan lembaga pengembangan usaha selaku admin.

Hasil dari pembuatan aplikasi *Marketing Kit* RRI Bogor yaitu fitur yang dapat digunakan untuk memasarkan produk yaitu *Login*, *Register*, Lihat Profil, Ubah Profil, Lihat Programa, Lihat Kegiatan, Daftar Bintang Radio Indonesia, Lihat Status Bintang Radio Indonesia, Batal Daftar Bintang Radio Indonesia, Daftar Pekan Tilawatil Quran, Lihat Status Pekan Tilawatil Quran, Batal Daftar Pekan Tilawatil Quran, Lihat Galeri, Lihat Klien, Lihat Tarif Iklan, Pesan Iklan, Lihat Status Pesan Iklan, Batal Pesan Iklan, *Logout* dan Lihat Data Pendengar. Salah satu fitur yang dibuat guna memudahkan klien yang ingin memasang iklan yaitu fitur Pesan Iklan. Dengan adanya fitur ini, klien yang ingin memasang iklan menjadi lebih terorganisir berdasarkan kebutuhannya.

Kata kunci: Aplikasi, *Marketing Kit*, metode *prototyping*, pendataan klien, web